



Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Egresan 2 mil 194 nuevos profesionistas del Instituto de Educación Digital del Estado

-Las y los graduados pertenecen a 59 municipios donde el organismo tiene presencia

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – El Instituto de Educación Digital del Estado (IEDEP), entregó durante el 2022, reconocimientos de culminación de estudios a 2 mil 194 egresadas y egresados de bachillerato, licenciaturas y maestrías pertenecientes a 59 municipios de la entidad poblana donde tiene presencia el organismo.

Con 89 estudiantes egresadas y egresados del bachillerato presencial, mil 777 de licenciatura semipresencial y 276 de la modalidad abierta en: Arquitectura, Administración de Empresas, Contaduría Pública, Derecho, Ing. Civil, Ing. en Agronomía, Ing. Mecánica Automotriz, Ing. Industrial, Pedagogía, Psicología, Turismo, Trabajo Social y Sistemas Computacionales, celebraron el término de su preparación profesional durante este año, además de elevar el nivel académico de 35 profesionales con las maestrías en Tecnología e Innovación Educativa y Política Pública.

Las ceremonias de graduación que se realizaron en los diferentes campus, reconocieron el esfuerzo de cada una de las y los presentes, donde el director general del IEDEP, Amir Flores Díaz, precisó que el instituto se encuentra al servicio de las y los poblanos, con la finalidad de llevar educación de calidad a todos los rincones de Puebla y con el firme propósito de evitar la deserción escolar, finalmente agradeció la confianza depositada al haber pertenecido a una institución que hoy, puede presumirse vanguardista y con calidad integral.

Actualmente el organismo cuenta con una matrícula activa de 10 mil 618, donde el IEDEP es un diferenciador por sus modelos educativos flexibles, que se fortalecen con herramientas digitales, contenidos educativos de calidad y servicios que permiten generar nuevos profesionales.